

Streetart in Fürth: Eine farbenfrohe Entdeckungsreise durch die Stadt

Fürth bietet mit seiner vielfältigen Streetart-Szene zahlreiche Möglichkeiten, Kunst im öffentlichen Raum zu erleben. Über die gesamte Stadt verteilt finden sich Graffitis und Wandmalereien, die von lokalen, regionalen und internationalen Künstler:innen gestaltet wurden. Sie machen Fürth zu einem interessanten Ziel für alle, die sich für urbane Kunst interessieren.

Ein herausragendes Beispiel ist das Graffiti am Europakanal und Grundigpark. Auf rund 250 Metern Länge entstand hier das größte zusammenhängende Graffiti Mittelfrankens (Stand September 2022). 32 Sprühkünstler aus Fürth, Nürnberg, Erlangen und Südafrika haben das Projekt umgesetzt und der Mauer mit ihren individuellen Motiven ein neues Gesicht gegeben.

Ein weiteres markantes Kunstwerk befindet sich an der neuen Feuerwache. Dort erstreckt sich ein XXL-Graffiti über eine Fläche von sechseinhalb Metern Höhe und 40 Metern Länge. Es zeigt Persönlichkeiten aus Fürth und weitere stadtbezogene Motive. Entstanden ist das Werk in Zusammenarbeit des Fanprojekts Fürth, dem Jugendhaus Catch Up und erfahrenen Streetart-Künstlern.

Für Streetart, die sich stetig verändert, bieten legale Flächen wie die Unterführung zur Julius-Hirsch-Anlage (Schießanger) und der Tunnel an der Ludwigsbrücke Platz. Hier können Graffiti-Künstler regelmäßig neue Werke schaffen, sodass Besucher immer wieder andere Bilder entdecken.

Ein weiteres Projekt ist die FREI LUFT GALERIE, bei der gemeinsam mit der Stadt Fürth Kunstwerke an verschiedenen Orten dauerhaft installiert wurden. Dadurch wird ein Rundgang durch Fürth auch zu einem Rundgang durch zahlreiche zeitgenössische Kunstwerke.

Damit zeigt Fürth, dass Kunst im öffentlichen Raum hier fest verankert ist und die Stadt an vielen Stellen auf moderne Weise prägt.

Zeichen (mit Leerzeichen): 1.828

Zeichen (ohne Leerzeichen): 1.585

Stand 20.11.2025